

ZÓCALO SALTILLO

Coahuila ahorrará intereses

Ramos Arizpe, Coah.-Gracias a las buenas calificaciones crediticias, Coahuila pudiera ahorrarse cerca de 40 millones de pesos en intereses a finales de año, señaló Armando Rubio Pérez, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas.

Entrevistado ayer en el aeropuerto Plan de Guadalupe, destacó que recientemente Standard & Poor's subió la calificación crediticia del Estado con un enfoque de mayor seguridad y mejor perspectiva a futuro, lo que también significó un movimiento positivo en las tasas de interés.

“Fue una reducción en las tasas de interés, fue como medio punto porcentual; una vez que subes la calificación, te modifican tu tasa de interés”, explicó.